



Piden a Miguel Barbosa e Ignacio Mier resolver disputa

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, insistió en recomendar al gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, y al diputado Ignacio Mier, resolver sus diferencias en torno a versiones periodísticas sobre una investigación por lavado de dinero contra Mier. "Que las instancias correspondientes investiguen y se resuelva. Y que esa disputa no se traslade al interior de nuestro movimiento". Tras una reunión con los aspirantes a la coordinación de los comités de defensa de cuarta transformación en el Estado de México, prometió que Morena va a cumplir con la paridad de género en esta entidad y en Coahuila.

Roberto Garduño